

«UmBAUkultur»

Atelier 2 TZS | 4. Semester | FS 2024

Typologischen Entwerfen im Wohnungsbau

Im Atelier Wohnungsbau steht die Anwendung im Entwurf im Vordergrund. Dazu dient das Zerlegen des komplexen Themenfeldes im Wohnungsbau in Komponenten, die klar erkennbare Regeln und Gestaltungsmöglichkeiten aufweisen.

Der Bedeutung von Wohnungsbau und seinen verschiedenen Typologien (Raum- und Erschließungstypen) mit ihren Zusammenhängen stehen im Zentrum der Entwurfsaufgaben. So wird es möglich, die spezifischen typologischen Merkmale zu erkennen und sich den Umgang damit anzueignen. Der Kurs versteht sich als Entwurfsatelier, d. h. als Anwendung des Kurses Entwurfstheorie. In diesem Semester beschäftigen wir uns mit der Klosteranlage Bellelay.



Coachingteam

- Dr. Ulrike Schröer, Professorin für Architektur und Entwurf
- Andrea Scognamiglio, Wissenschaftlicher Mitarbeiter
- Arza Hajdarevic, Wissenschaftliche Mitarbeiterin

Bild: Abteikirche von Bellelay